
Un discorso di Giacomo Mancini oggi passato ufficialmente al PDL, appena 4 mesi fa riscaldava cosi i nostri 
cuori:

-"Per noi l...  Visualizza altro‚Europa rappresenta un orizzonte imprescindibile non solo la nostra bussola, . In 
questa prospettiva la nostra voce può essere utile per stimolare l‚approdo al socialismo europeo degli altri 
partner della coalizione che sarà"
-"Per questo noi socialisti abbiamo bisogno di rappresentare una terza via, una nuova prospettiva di riscatto, 
tra il giustizialismo becero dell‚onorevole Di Pietro e l‚arroganza dell‚impunità che soffia a destra"
-"Evitiamo aggiungo io che quei pochi che ci sono vadano via"
-"Per fare questo occorre porre in essere comportamenti coraggiosi e coerenti."
-"Compagni e Compagne, Dobbiamo continuare a lottare tutti insieme per il nostro partito. Ce lo impone la 
nostra storia gloriosa e centenaria"

veramente sentito...
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